

Création d'un jardin partagé à Borderouge.

Dimanche 26 avril 2015, un groupe d'habitants du quartier, a recherché un lieu pour créer un potager.



Ensemble, nous avons choisi un terrain qui se trouve à côté de la ferme Niboul, à proximité de la place du Carré de la Maourine.



En sortant du métro Borderouge allez à l'autre bout de la place du Carré de la Maourine vers le parking en face. Passez par le chemin à gauche et vous arrivez à la ferme Niboul.
Le jardin est là.

Tous les habitants de Borderouge sont invités à venir planter, semer, arroser, désherber et récolter.

Nous vous donnons rendez-vous chaque dimanche après-midi à partir de 15h30, en famille. Les enfants adoreront voir pousser ce qu'ils ont semé, et pendant qu'ils goûteront les parents pourront échanger avec leur voisins. En tout cas, nous vous y attendons pour en discuter.

